

Zeitschrift: Gehörlosen-Zeitung
Herausgeber: Schweizerischer Verband für das Gehörlosenwesen
Band: 94 (2000)
Heft: 12

Nachruf: Abschied von Beat Huwiler
Autor: Jermann, Erich

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Abschied von Beat Huwiler

Nach fünf Jahren als katholischer Gehörlosenseelsorger in Zürich nimmt Beat Huwiler Abschied von der Gehörlosenseelsorge. In seiner Amtszeit wurde viel erreicht. Es war ihm ein grosses Anliegen, die Gehörlosen selber in die Verantwortung miteinzubeziehen. Deshalb stärkte er den Katholischen Gehörlosenrat (KGZ).

Er sorgte dafür, dass Gian Reto Jankl als Gehörloser für die ökumenisch-kirchliche

Jugendarbeit angestellt wurde. Sein Verdienst ist es auch, dass nun zwei gehörlose Katechetinnen, Linda Lochmann und Silvia Ruf, den Religionsunterricht an der Gehörlosenschule gestalten. Sein Nachfolger, **Peter Schmitz-Hübsch**, kann ab 1. März 2001 auf diesem soliden Fundament aufbauen.

Im Namen der Gehörlosen und vieler anderer, möchte ich an dieser Stelle Beat Huwiler

ganz herzlich danken für seinen grossen Einsatz und seine gute Arbeit! Wer von ihm Abschied nehmen möchte, kann dies am 3. Dezember im katholischen Adventsgottesdienst in der Gehörlosenkirche oder am 9. Dezember im ökumenischen Adventsgottesdienst in der Augustinerkirche tun.

Erich Jermann, Stellenleiter Kath. Behindertenseelsorge Zürich

Vorschau GZ Januar 2001



Stiftung Uetendorfberg

Eine aussergewöhnliche Wohn- und Arbeitsgemeinschaft stellt sich vor



Stiftung für hörgeschädigte Kinder Meggen und Uster

Die Schulen für hörgeschädigte Kinder und die audiopädagogische Beratungsstelle mit neuen Führungsstrukturen



Samuel Wullschleger zieht sich vom Spitzensport zurück

Im Sportteil beleuchten wir die ausserordentliche Karriere des sympathischen Bündners



Elterntagung der SVEHK in Fiesch

«Gut zu mir – Gut zu dir!» war das Motto der Tagung vom 18./19. November 2000



Hörscreening bei Neugeborenen